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第２５０２回 例 会 令和 6 年 7 月 30日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 大木 啓嗣 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 大木 啓嗣 会長 

御 祝 披 露 … 大木 啓嗣 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 島田 博之 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「新入会員卓話」 中原 正夫 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 6 年 8 月 6日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話「未定」  

銚子吹奏楽団 団員 佐竹 文子 氏 

 

お食事「銚子プラザホテル」 

千葉科学大学ＲＡＣとの懇親会 
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第2501回例会(令和6年7月 23日) 

会長挨拶               大木 啓嗣 

先日2泊3日で北海道旅行へ行ってきました。旭山動

物園、富良野、札幌を満喫してきました。富良野では熱

気球体験、札幌ではグランピングを体験して子供たちも

楽しそうにしていました。天候にも恵まれ、とても暑く

銚子の方が涼しいくらいでした。 

さて、観光スポットでは外国人観光客、とくに中国人

が多かった印象です。 

そこで北海道の観光事情について調べてみました。 

北海道を訪れる外国人観光客数は年々増加傾向にあり

ます。北海道経済部観光局の調査によると、2022年度の

訪日外国人来道者数（実人数）は約 69 万人に上りまし

た。新型コロナウイルス感染拡大前の 2019 年と比べる

と71.7％減と大幅に落ち込んだものの、入国制限緩和後

は回復の兆しが見られます。 

過去 10年間のデータを見ると、2013年の 115万人か

ら 2019 年には過去最高の 244 万人を記録。アジア圏を

中心に北海道人気が高まり、インバウンド観光が大きく

成長してきた経緯がうかがえます。 

国籍別に見ると、アジア圏からの来道者が大半を占め

ています。2022年度の内訳は、韓国が 31.7％でトップ、

次いで台湾 19.5％、香港、と続きます。 

経済効果も高く、観光消費額は 4300 億円にものぼり

生産波及効果は約 6,800 億円、雇用創出効果は約 5 万

3,000 人に上ったとされます。外国人観光客の消費行動

は、宿泊や飲食、交通など幅広い産業に好影響を与え、

地域経済の底上げに貢献しています。 

一方課題もあります。5～10 月の夏季に集中し、冬の

閑散期との入込み格差が大きいこと。圧倒的に道央圏に

外国人観光客が集中する点も課題と言えるでしょう。美

しい自然や食などの魅力を持つ他圏域への分散を促し、

北海道全体で恩恵を享受する視点が重要です。 

受入環境の問題もクリアすべき課題の一つ。多言語対

応の不足や外国人観光客のニーズに合った体験コンテン

ツの少なさなどが指摘されており、インバウンド対応力

の底上げが急務と言えます。目的をみると「自然景観の

鑑賞」が最も多く、次いで「温泉入浴」「グルメ」「ショ

ッピング」「アクティビティ体験」と続きます。雄大な自

然に触れ、北海道ならではのアクティビティを楽しみ、

地元グルメを堪能すること。これが北海道旅行の大きな

目的となっているようです。 

また、日本の生活文化体験もニーズが高まっています。

民泊や農家民宿に滞在し、地域の人々との交流を楽しむ

「暮らし旅」が注目を集めているのです。北海道の豊か

な自然と、のんびりとした空気感が、外国人観光客を魅

了しているのでしょう。事業者には、こうした観光客の

目的やニーズを踏まえた商品やサービスの開発が求めら

れます。外国人観光客が北海道に求めているのは、日常

では味わえない特別な体験です。 大自然の中でのアクテ

ィビティはその代表格と言えるでしょう。 

また、北海道ならではの文化体験へのニーズも高まっ

ています。アイヌ文化の村を訪れ、伝統舞踊やムックリ

演奏を楽しんだり、バター作りなどの酪農や農業体験に

参加したりと、北海道の暮らしに触れ合う体験型観光が

注目を集めているのです。さらに近年は、「サウナ」に関

心が集まっています。森の中の野外サウナで自然を感じ

たり、海に面したサウナでリラックスしたり。北欧文化

との親和性の高さから、外国人観光客を魅了しているよ

うです。 

今後の対策としては多言語への対応、情報発信、体験

型観光の提供があげられます。成功事例としてニセコの

存在があります。ニセコ地区は、海外からの観光客誘致

に早くから取り組み、インバウンド対策の先進地として

知られています。特に、オーストラリアを中心とした欧

米豪からのスキー客を積極的に呼び込み、外国人観光客

の満足度が高い地域として高い評価を得ています。 

ニセコ地区の成功の要因は、徹底した外国人目線での

サービス提供にあります。多言語対応のウェブサイトや

パンフレットを制作し、外国人観光客の情報収集をサポ

ート。スキー場では英語対応可能なインストラクターを

配置し、外国人ゲストの快適なスキー体験を演出してい

ます。 

また、コンドミニアムやホテルでは、外国人観光客の

長期滞在ニーズを捉え、キッチン付きの部屋やランドリ

ー設備など、快適な滞在環境を整備。外国人目線での細

やかな配慮が、リピーター獲得につながっているのです。 

グルメの面でも、外国人の嗜好に合わせた飲食店の充実

が図られています。ニセコ地区では、多国籍料理レスト

ランやベジタリアン向けの飲食店も数多く軒を連ねてい

ます。ムスリムフレンドリーメニューを提供する店舗も

増え、多様な食のニーズに応える受入環境が整っている

のが特徴です。 

さらに、夜遅くまで営業するバーやナイトクラブなど

も充実。スキーを楽しんだ後の多彩な過ごし方を提案し、

外国人観光客の満足度を高める工夫が光ります。 「住ん

でよし、訪れてよし」の観光地づくりを地域ぐるみで進

めることで、欧米豪からの人気を不動のものにしている

のです。 

ニセコ地区の取り組みは、北海道全体のインバウンド

対策のロールモデルとなり得るはずです。外国人目線で

のサービス提供、快適な滞在環境の整備、多様なニーズ

に応える受入環境づくりなど、学ぶべきエッセンスは数

多く。地域の個性を活かしながら、ニセコモデルを北海

道各地に横展開していくことが期待されます。 

日本全体として観光立国へ向けて取り組む課題は多々

あります。加えてオーバーツーリズムの問題にも対処し

ていかなければなりません。都市部から地方へと分散さ

せる取り組みも必要です。 
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日本の七十二候を楽しむより 

7月22日～27日頃 

節気 「大暑」 

「桐始めて花を結ぶ」 

桐が梢高く、実を結びはじめるころ。 

和の暮らしの中で桐は家具として役立ってきました。 

隅田川花火大会は 7月の最終土曜日に行われる夏の一大

イベントです。 

歴史をたどると 1733年、8代将軍吉宗が前年の大飢饉の

死者を弔うために水神祭を行い、そのときに花火を上げ

たのが起源とされます。以来両国の川開きに打ち上げら

れ、鍵屋と玉屋が花火の腕を競い合いました「たまや～」

「かぎや～」という掛け声はいいとおもったほうの名を

見物人が呼んだことからうまれたものだそうです。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・『2024-25 年度版 クラブ・地区支援リソース集』の

ご案内 

・地区プラモデル同好会発足と第１回会合のご案内 

・インターアクト年次大会ご案内 

・地区補助金プロジェクトに関するご連絡 

・「ロータリー全国囲碁大会案内状」配布のお願い 

・ＲＬＩパート1ご案内 

・「コーディネーターニュース」2024年8月号 

・風の便りVol.9_No.12（通刊 117号） 

・ガバナー事務所夏季休業のご連絡      受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま292           受領 

３・銚子市国際交流会より 

・WTCお料理教室「シャクシュカ」のご案内 

・多文化Cafeで話そうのご案内 

・ALTとの交流会について          受領 

ガバナー補佐就任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

伊東達裕 ガバナー補佐   川口京子 補佐幹事 

卓 話 

「ガバナー補佐卓話」 

第8グループガバナー補佐 伊藤 達裕 氏 

八日市場ロータリーの伊藤です。 

本年度第 8グループのガバナー補佐に指名されました。 

地区との繋ぎ役として、一年間皆様のご協力を仰ぎなが

ら、やって行こうと

思っております。ど

うか一年間、よろし

くお願いします。 

簡単に自己紹介

させて頂きます。

1950 年生まれの寅

年です。職業分類は

魚介類販売となっておりますが、水産物の仲卸、製造販

売と回転寿司をスタッフ 30 名で運営しております。昨

年までは、コロナ渦で大変な思いをしましたが何とか生

きのびてやっております。また、昨年は事業の承継も 9

月に無事すませ、少しホッとしていたのですが、補佐の

指名を受けまして、今、あたふたとしてロータリーを学

び直している最中です。 

本年度地区との繋ぎ役として寒郡ガバナーの方針を皆

様にお知らせしたいと思います。ガバナーは、地区のテ

ーマを本年度は独自に作らず、ＲＩ、ステファニー Ａ，

アーチック会長のテーマ、The Magic Of Rotaryを地区

と共通のテーマとしております。ロータリーのマジカル

パワーで多くの人々を救うことで感動と喜びを分かち合

い［皆様と一緒に行動しましょう］というテーマです。

それからガバナーは四つの Action planを提示しており

ます。大きなインパクトをもたらし、参加者の基盤を広

げ、参加者との積極的な関わりを促し、適応力を高めて

地域でそして世界で良いことをしよう。その為に地区で

は補助金を用意してあります。まずプロジェクトを立ち

上げ、結果と成果、そして活動から生じる長期的な好ま

しいインパクトがあるか、まずは行動をして有効に補助

金を利用してくださいとのことです。 

そして、ガバナーの基本的な考え方は、主役はクラブ

でありロータリアンの皆様です。あくまでも主役はクラ

ブです。ます、最優先に考えるべきは、各クラブの繁栄

です。それが国際的な組織の一員という事でロータリア

ンの皆様は誇りを持ってくださいとのことです。そして、

ＤＥＩを基本とするクラブの運営と活性化、多様な人材、

一人一人の違い、寛容の心、会員が同じ方向を向いて一

人一人包み込む様なクラブ文化、ＤＥＩを理解して、地

域社会と協力し、様々な人々と繋がってください。そし

てトレーニングからラーニングへ、という方針が示され

て提示されました。又、ハラスメントや災害などに対す

る基本的な対策を検討してください。との事です。 

 

10月15日 ガバナー公式訪問 

10月20日 ラーニングセミナー（匝瑳市公民館） 

来年の 2月 8日、9日 地区大会（ＴＫＰ東京ベイ幕張

ホール） 

3月9日 ＩＭ（銚子プラザホテル） 

4月23日 記念ゴルフ大会（久能カントリークラブ） 

となっております。 
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―――ニコニコ――― 

網中吉郎君 

 伊藤達裕ガバナー補佐、川口京子補佐幹事、よう

こそいらっしゃいました。１年間宜しくお願い致

します。 

第 1回定例理事会 

日  時：令和 6年 7月 23日（火）例会終了後 

議  題 

１・2023-2024 年度決算報告並びに監査報告承認の

件                   承認 

２・2024-2025活動計画並びに収支予算案承認の件 

        承認 

３・財産目録承認の件           承認 

４・最終例会収支決算書の件        承認 

５・千葉科学大学留学生交流会収支決算書の件 

 承認 

６・第 2500回記念例会収支決算書の件    承認 

７・例会休会の件 8／13（火）お盆     承認 

８・７月第４例会スケジュール変更の件    承認 

7/30(火) 卓話者変更 

 大久保 隆史 会員→中原 正夫 会員 

９・８月例会スケジュールの件        承認 

10・ガバナーノミニー・デジグネート(2027-28年度

ガバナー)候補者推薦の件         承認 

8 月例会スケジュール 

第 1例会 8月 6日 

卓話「未定」 銚子吹奏楽団員 佐竹 文子 氏 

第 2例会 8月 13日 

休会（お盆） 

第 3例会 8月 20日 

卓話「薬物乱用防止について」 

   銚子警察署 署長 鏑木 宏和 氏 

第 4例会 8月 27日 

 卓話「未定」  

   一般社団法人 銚子青年会議所 

        理事長 齋藤 隆広 氏 

新入会員紹介 

令和 6年 7月 23日入会 

中原 正夫 会員 

事業所名：京葉銀行 銚子支店 

役  職：支店長 

職業分類：普通銀行 

所属委員会：親睦活動･家族委員会 

カウンセラー： 

網中 吉郎 会員 

石井 哲也 会員 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／２３） 報 告 

 

点   鐘  大木 啓嗣 会長 

出席報告 

会員総数 ３０ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ８２．１４ ％ 

７月２日         確定出席率  ８４．６２ ％ 

来訪ロータリアン   

第8グループガバナー補佐 伊藤達裕氏 

補佐幹事 川口京子氏        （八日市場ＲＣ） 

大岩將道君                  （銚子ＲＣ） 

欠席者  ５名 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 飯田君 大木君 

（7/24 23-24年度第8Ｇ） 

島田君            （7/27第8Ｇ会長幹事会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，１００－ 

累 計 ￥  ４，３００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ３，０００－ 

累 計 ￥ ２７，５６４－ 


